

N o . 4 0 東半田 保育園

その他のご意見がありましたらお書きください。(上記の①～⑯に関するこことでも結構です。)

① 保育園運営・内容について ② 職員について

- いつもありがとうございます。今後ともよろしくお願ひします。
- 子どもたちのことを1番に考えててくれる、すてきな保育園です。私たち親が悩んだり困っている時にはいつも優しく誠実に接してくれます。本当に親子でお世話になっています。感謝しかありません。親子で先生方が大好きです。今年は引っ越しがあり、園が遠くなってしまったのですが、園全体でこんなにも愛情たっぷり保育してくれる園は他にない!と確信しているので卒園まで通いたいと思っています。コロナで運営も大変なことがたくさんあると思います。私たちが安心してお仕事に行けるのは先生方の日々の努力や意識のおかげです。本当に感謝しています。心からありがとうございます。今後ともよろしくお願ひいたします。
- 先生方、皆さん本当にいい先生で安心してお任せしています。子どもの小さな出来事(いい事や気になったこと色々)をはなしてくれるんだなあと思いますし、正確をくみ取ってくれていると思います。毎日安心して仕事にいけます。本当にありがとうございます。
- いつも大変お世話になっています。元気に楽しく保育園に通えるのは先生方のおかげです。本当にありがとうございます。
- 子どもたちの日々の小さな成長を楽しく聞かせてもらえてうれしくなります。
- 園長先生はじめ、たくさんの先生方に子どもとかかわってもらっていることが、子どもとの会話から感じることができてありがとうございます。
- 毎日、楽しそうに登園しており安心しておまかせすることができています。先生方がいつも温かく接してくださっているからだと思います。いつもありがとうございます。
- 大変な時期が続いているが、保育園に楽しく元気に通わせていただいていることに感謝です。コロナウイルスにより、再度保育園のありがたみを感じています。いつもありがとうございます。
- 子どもの成長について不安になること、気になることが多いですが、いつも先生方に相談に乗っていただき励ましていただいております。保育園での様子も細かく教えてくださり、楽しくていつも長話してしまいます。ごめんなさい。いつもありがとうございます。
- 東半田保育園に通うことができて本当に良かったです。頼りになる先生方にいつもエネルギーを頂いています。今後ともよろしくお願ひいたします。
- 担任ではない先生に言付けをした翌日に、それが伝わっておらず、3人の先生に度々質問されました。
- 先生方はいつもお迎えの際に笑顔で子どもと親に挨拶してくれてうれしいです。ただ先日お迎えにいったときは教室の入口で他の先生と立ち話をしていて外にもでてこず、子どもの「さようなら」という声にも気づかず話続けていた先生がいらしたのは残念です。
- ⇒お礼とお詫び

いつも保育園運営にご理解、ご協力いただきましてありがとうございます。

それにも増して、職員へのねぎらいのことばに感謝しております。

今後とも保護者の皆様と共にお子様方の成長を見守っていきたいと思います。

職員の不適切な対応がありましたことにお詫び申し上げます。ご意見を寄せていただきましてありがとうございます。お知らせいただきましたことで、改善策を検討していくきっかけとさせていただきます。これからもお気づきの点はご遠慮なくお声かけをお願いします。

③ 施設面について

- フェンスの老朽が目立ちます。高さも低いので防犯上の不安があります。

お答え

ご心配をおかけして申し訳ございません。所管課に伝え、対応を検討いたします。

④ 安全管理・危機管理について

- 子ども達の飛び出し防止で設置してくださったカラーコーンが帰りの際などとても役立っています。ありがとうございます。

ありがとうございます。園でも安全対策を行いますが、保護者の皆様にも引き続き、安全確認のご協力をお願いいたします。

⑤ 園行事について

- コロナで大変な中で運動会を行ってくれて本当にありがとうございました。クラスごとの入れ替え制でしたが、保育園最後の運動会だったので成長した姿を見られて感動しました。
- 今年はコロナで特に大変な中で、行事ができるように色々考えてくださいありがとうございました。全部中止になつても仕方ないかなとあきらめていたので、子どもともどもうれしかったです。
- コロナ禍で、様々な行事を工夫して行って頂き感謝しています。朝の支度など今まで保護者が一緒に行っていた部分を玄関先で、受け渡しになり、こちらとしては子どもの引き渡しがスムーズにできて良かったです。その分先生は大変だと思いますが有り難いです。天気が良い日や暖かい日は午後も外遊びをしてもらえると体力アップになるのかなと思いました。（すでにたくさん遊んでいるかもしれません）子ども一人をよく見ていただき頭がさがります。いつもありがとうございます。今後もよろしくお願いします。
- 引き渡し訓練。今年はコロナだったので園で行ったことに異論はないのですが、本当の災害が起きた時、1番避難先として考えられるのは小学校だと思うので、小学校で実施したことがありません。1度でよいので小学校で実施してほしいです。
- 保育参加、したかったです。（コロナなので無かったことへの不満ではありません。）

コロナ禍で例年の行事の開催ができなかつたことは大変残念です。しかしながら「新しい生活様式」、感染予防対策を最大限に実施することにご理解、ご協力いただきましたことに感謝いたします。

⑥ 保健関係について

特になし

⑦食事について（給食・おやつ・献立など）

特になし

⑧その他

- 遅番の時、靴下をはかずベランダ（？）に出てくるのですか、寒くないでしょうか？

お答え

転倒の危険のため靴下を使用していませんでしたが、状況に合わせて、その後改善いたしました。

- イベント行事で来てくださるカメラマンさんの写真うつりが毎回すごく悪くてボケていたり、ピントが合っていない写真が多いです。せっかく買っているので残念です。

お答え

写真屋さんにつきましては、現在保護者の皆様のご意見をお聞きしながら、検討を進めていきたいと思います。ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

お忙しい中、アンケートの回答にご協力いただきありがとうございました。

今年度はコロナ禍での保育でしたが、登園自粛、休園など今までにない保育園運営の中でも、保護者の皆様には、本当にご協力いただき保育を進めてくることができました。職員一同感謝の気持ちでいっぱいです。コロナの収束にはまだまだ時間を要するようです。引き続き感染対策を行いながら、保育園運営を行っていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

東半田保育園 職員一同